

BDK übernimmt den Vorsitz im Personalrat des Landeskriminalamtes

19.05.2014

Wie bereits in unserer Meldung vom 15. Mai 2014 verkündet, verliefen die jüngsten Personalratswahlen recht erfolgreich für unseren Berufsverband in Mecklenburg-Vorpommern. So konnten wir auch im Landeskriminalamt einen Sitz mehr erringen und sind nunmehr mit drei Mitgliedern vertreten.

Auf der konstituierenden Sitzung der gewählten Mitglieder dieses Gremiums erlebten die für den BDK angetretenen Kollegen dann eine Überraschung. Ihr Spitzenkandidat, der Landesvorsitzende des BDK, Ronald Buck, wurde zum Vorsitzenden des Personalrates gewählt. Ein sicherlich großer Vertrauensvorschuss, den es mit Einsatz und Engagement zurückzahlen gilt. Gleichzeitig belegt diese Wahl aber auch, dass unsere Vertreter in den Personalräten eine von den Beschäftigten akzeptierte und anerkannte Arbeit leisten und ihr Vertrauen besitzen.

Wir gratulieren unserem Landesvorsitzenden zu seiner Wahl und wünschen ihm sowie seinen Mitstreitern immer eine glückliche Hand und viel Erfolg in ihrer Funktion.